

Patroli Presisi Polsek Bojongpicung Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 23, 2024 - 09:48



Polres Cianjur polda Jabar - Polsek Bojongpicung Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Presisi guna mengantisipasi berbagai gangguan kamtibmas seperti tindak kriminal C3 (curat, curas, dan curanmor), geng motor, serta gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat lainnya di wilayah hukumnya.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Aiptu Walsan, didampingi oleh Aipda Chandra

Irawan, SH, dan Brigadir Burhan Nurdin. Patroli dimulai sejak Senin, 22 Juli 2024, dengan menyisir berbagai titik rawan di wilayah Bojongpicung.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, SH, menyampaikan pentingnya patroli ini untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Patroli ini merupakan salah satu upaya preventif kami untuk mencegah tindak kejahatan dan menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif," ujarnya.

Aiptu Walsan menambahkan, "Kami berfokus pada titik-titik yang sering menjadi lokasi terjadinya tindak kriminal dan gangguan kamtibmas. Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat memberikan efek jera kepada pelaku kejahatan serta menenangkan warga."

Dalam patroli tersebut, petugas juga menyempatkan diri berdialog dengan masyarakat untuk mendengar langsung keluhan dan saran terkait situasi kamtibmas di lingkungan mereka. "Partisipasi aktif dari masyarakat sangat kami harapkan. Laporkan segera jika melihat atau mengetahui adanya tindakan mencurigakan," kata Aipda Chandra Irawan, SH.

Brigadir Burhan Nurdin menambahkan bahwa patroli seperti ini akan terus dilakukan secara rutin dan ditingkatkan intensitasnya terutama pada waktu-waktu rawan. "Kami akan terus berusaha maksimal untuk memastikan wilayah Bojongpicung tetap aman dan nyaman bagi seluruh warganya," tutupnya.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat setempat yang merasa lebih aman dengan adanya patroli rutin dari pihak kepolisian.